



Le chanteur néerlandais tourne depuis plus de 45 ans.

Dick Annegarn en concert au Vigan

MUSIQUE

Dick Annegarn, c'est l'incarnation de l'anti-showbiz, du respect de la scène et du public et d'une sobriété de paroles. Tout cela malgré des chansons folk ultra-populaires (Bruxelles, Ubu, Sacré géranium, bébé éléphant) dans les années 1970.

Si le chanteur néerlandais de 67 ans fait partie des plus grands paroliers francophones de sa génération, il continue de se tenir à l'écart des feux de la rampe. Mais pas de la scène, puisqu'il poursuit ses tournées, en France et en Belgique. Dans le cadre du festival Ô Merle, Dick Annegarn viendra partager son amour de la chanson au Vigan et invite au voyage, aussi

bien temporel, dans les années folk, que musical. Inspiration pour des générations entières de chanteurs et paroliers, Dick Annegarn continue de transmettre son histoire, son regard... Et ses chansons, bien sûr.

La première partie sera assurée par Kerguilhom, dont les "chansons minoritaires" nous emmèneront, avec humour, de Bretagne en Sibérie.

P. B.

> *Dimanche 23 février. 18 h.
De 10 € à 15 €. Auditorium
du lycée. André Chamson.
Informations au
04 67 81 66 00 ou sur le site
www.levigan.fr*